

Landeshauptstadt Stuttgart
Der Oberbürgermeister
GZ: OB 6217-01

Stuttgart, 11.06.2007

Stellungnahme zum Antrag

Stadträtinnen/Stadträte – Fraktionen

SPD-Gemeinderatsfraktion, Bündnis 90/DIE GRÜNEN-Gemeinderatsfraktion,
Freie Wähler-Gemeinderatsfraktion, FDP-Gemeinderatsfraktion

Datum

04.05.2007

Betreff

Fußgängerleitsystem, Parkleitsystem - Anregungen vom Verkehrsverein PRO
STUTTGART

Anlagen

Text der Anfragen/ der Anträge

Fußgänger-Leitsystem

Die Gestaltung des Fußgänger-Leitsystems wurde intensiv innerhalb der Verwaltung mit Stuttgart-Marketing und den politischen Gremien abgestimmt. Bisher sind bei der Verwaltung nur positive Rückmeldungen dazu eingegangen. Die vorgeschlagene Veränderung der Hinweistafeln würde den Charakter deutlich verändern und die Hinweise stärker sichtbar machen. Ziel war es jedoch, das Leitsystem sichtbar, aber gleichzeitig unauffällig zu gestalten. Bei einer Veränderung müsste auch das Designbüro eingeschaltet werden, da Urheberrechte berührt werden. Die Verwaltung rät aus den o. g. Gründen von einer Veränderung im vorgeschlagenen Sinne ab.

Über eine Ausweitung des Leitsystems auf andere Stadtbezirke kann im Einzelfall diskutiert werden. Dabei sollte jedoch das Thema Übermöblierung des öffentlichen Raums bedacht werden.

Bisher liegen der Verwaltung hierzu keine konkreten Wünsche aus den Stadtbezirken vor.

Parkleitsystem

Mit der GR Drs 18/2005 wurde über die Möglichkeiten zur Optimierung des City-Rings berichtet. Zu den Vorschlägen zählte dabei auch eine Erneuerung des Parkleitsystems. Nachdem im Haushalt 2006/2007 keine Mittel bereitgestellt werden konnten, wird im Zusammenhang mit dem Ausbau der IVLZ das Projekt für die anstehenden Haushaltsberatungen angemeldet.

Dr. Wolfgang Schuster

Verteiler
<Verteiler>